

N *1

L'Echo des Egouts

Journal apériodique et gratuit de la PATRIA
TOLOSANA

Aimablement proposé par le clan Nosfératu

La naissance d'une légende

Voici donc le premier numéro de « L'Echo des Egouts ». Il est la création de joueurs de « la Mascarade » pour les joueurs de « la Mascarade ». Il manquait au sein de notre belle association un minimum de communication. Nous souhaitons modestement essayer de palier en partie à ce problème.

Que trouvera-t-on dans notre feuille ? Toutes sortes de choses (voilà qui vous avance bien ! ! !), des Nouvelles (des histoires), l'actualité culturelle de la ville, et surtout une partie « en jeu » où l'on va pouvoir faire passer tous nos ragots (cette partie de la feuille sera squattée par les NOSFERATUS de notre charmante Praxis).

Tout le monde peut y participer, il suffit de nous faire parvenir : vos histoires, vos poèmes, votre sang (casse-toi Laura, c'est mon édito), vos infos et vos questions pourquoi pas ? (concernant le jeu bien sûr)

La parution étant très aléatoire (on fait ça quand on a le temps), le rédacteur dans les fraises (le plus souvent) je vous demande la plus grande indulgence tant au style, qu'aux fautes et autres maladresses. Promis, on va essayer d'en

faire un tous les mois, on vous le fera passer lors des scénarios mensuels.

Amicalement,
Votre rédacteur préféré :

Rousseau

R

Les nouvelles du Coin : (en jeu)

Pour tous ceux qui ne le sauraient pas encore (je sais que tous les Gangrels le savent déjà) « Isaac de Prusse » serait de retours dans notre beau pays. Qui est « Isaac de Prusse » me demanderez vous ? (si, si, il y a encore des gens qui ne le connaissent pas). « Zazac », comme on le surnomme affectueusement, est un Autarque, accessoirement c'est aussi un ancien du clan Gangrel. Il déteste les Tremeres (on le comprend) et les Nosfératus (là, un peu moins). **R**

Des tracts anarchs circulent depuis les derniers jeux floraux, ils visent à déstabiliser la Camarilla Toulousaine et à provoquer, comme toujours, le désordre. Toute personne ayant des renseignements est priée de contacter les Nosfés. En récompense : ils éviteront de vous faire la bise (ils ne feront d'exception que pour leurs amis Tremeres). **R**

Expo du mois :

Pour ceux qui ne l'on pas encore fait : Allez voir l'exposition « L'An Mil et la Hongrie » au Jacobin. D'accord cela n'a aucun rapport avec « la Mascarade » mais pour une fois intéressez-vous à autre chose que le JDR.

Dates : du 15 Janvier au 11 Avril 1999 ; Prix de l'entrée : 25 Francs (réduction pour les étudiants : 15 Francs)

CD du mois :

Wongraven : J'ai découvert ce superbe album avant que « Backstab » n'en parle (il a plus d'un an et demi), et je le conseille plutôt pour « Vampire : The Dark Age » (ADD je ne vois pas trop, sauf Ravenloft). Il est à noter que le groupe va bientôt sortir un nouvel album. Dipo chez Adipocère.

Ont participé à ce numéro : Laura (Tremere), Gabriel (Nosfératu), Rousseau (Nosfératu)

